

Toda la gente se queja del encierro, pero ¿qué sucede con las personas que se encuentran en instituciones públicas (hogares de NNA) u hospitales monovalentes? ¿Cómo abordar a esas personas? ¿De qué manera se puede llegar a ellos? En tiempos de COVID-19, nos olvidamos de esos espacios sociales silenciados. Hoy tomemos el reto de llegar sí o sí a todos esos espacios.

Como equipo proponemos crear una plataforma de comunicación que permita sobre llevar las circunstancia que estamos viviendo por el COVID-19. En dicha plataforma se pretende la interacción de artistas, famosos y personajes públicos con los Hogares NNA por medio de iniciativas o Challenge.

Certezas:

Los Hogares NNA y los hospitales monovalentes tienen condiciones particulares de cuidado.

En los Hogares NNA pueden estar niñas, niños y/o adolescentes con habilidades artísticas que puedan mostrar.

Las actividades propuestas pueden estar dirigidas a todas las edades y a todas las condiciones cognitivas y físicas.

Suposiciones:

El encierro puede exaltar las condiciones en las que se pueda encontrar cada individuo.

Las rutinas ayudan a mejorar las condiciones (aburrimiento, estrés, depresión, etc.) que produce el encierro.

La musicoterapia y el arte pueden ser la alternativa mas apropiada para calmar la condición de encierro.

Los Hogares NNA tienen los recursos tecnológicos que permiten a las personas hacer uso de estas.

Dudas:

¿Los tutores estarían motivadas o dispuestos a implementar actividades tipo Challenge para los niños, niñas y/o adolescentes?

¿Los tutores tienen recursos tecnológicos para fomentar las actividades?

Propuesta Final

Brindamos una plataforma de comunicación para que artistas, famosos y personajes públicos realicen Iniciativas o Challenges que propicien el entretenimiento y sentimiento de unidad en comunidades desatendidas en medio de la coyuntura COVID19, como lo es el personal médico hospitalario y niños y adolescentes habitantes de hogares NNA.